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REQUERIMENTO N° 119/2022
 

Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de  ofício  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Volnei  Morastoni,  a  fim  de  que  sejam
respondidos  os  seguintes  questionamentos  sobre  o  programa  Libera  Fila:  1-Qual  a  data  em  que  o
programa foi implantando no município?; 2- Quais as unidades de saúde estão utilizando o sistema?
Caso existam unidades de saúde que ainda não utilizam o sistema, justificar; 3- Quanto de economia a
implantação do Libera Fila gerou ao município?; Quantas pessoas foram de forma positiva impactadas
com  o  programa?;  4-  Informar  o  número  da  demanda  reprimida  antes  da  implantação  e  após  a
implantação do Libera Fila; 5- O Libera Fila foi e está sendo amplamente divulgado aos cidadãos do
município? Se sim, informar locais e sites, caso não, justificar; 6- Atualmente qual o valor investido para
a continuidade do Libera Fila? Caso não haja investimento, justificar.
 

JUSTIFICATIVA:
 

O presente requerimento justifica-se me razão da importância do Libera Fila para a melhoria na fila de
exames do município. O sistema é pleito deste vereador que a muitos anos luta pela saúde e melhor
atendimento aos cidadãos itajaienses. 

É  sabido que o  programa informa ao cidadão sobre  o  agendamento de exames,  e  caso não possa
comparecer a vaga ao exame é liberada a outra pessoa que esteja na fila aguardando também por
exames.

Assim, questiona-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito,  sobre o programa e principalmente sobre os
investimentos e divulgação que são necessários para que o Libera Fila se torne cada vez mais eficiente
nos serviços da saúde.

 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 27 DE JUNHO DE 2022
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